
Consiglio Comunale INT 460 / 2024

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
LE  AGGRESSIONI  AI  TASSISTI  SONO  IN  SIGNIFICATIVO  AUMENTO,
QUALI MISURE DI SICUREZZA SI ADOTTERANNO PER TUTELARLI?

La sottoscritta Consigliere Comunale

PREMESSO CHE

 
Nelle ultime settimane sono significativamente aumentate le aggressioni a danno di tassisti in varie
zone  della  Città  di  Torino:
-  Il  19 agosto  scorso  un conducente  è  stato  aggredito  in  Via  Rondissone angolo  C.so  Vercelli
- Nella notte fra giovedì 29 e venerdì 30 agosto u.s. è avvenuta una rapina a mano armata in Zona
Madonna  di  Campagna
- Il  13/9 a Porta Nuova nel parcheggio lato Sacchi un malintenzionato ha aggredito tre tassisti
causando  anche  ingenti  danni  alle  autovetture
- Il 12/8 in Via Palestrina, il 15/8 in zona Stazione Dora

 
EVIDENZIATO COME

 
- Episodi di questo genere stiano diventando sempre più frequenti: basti ricordare la morte nel 2022
di Pasquale Di Francesco, il tassista aggredito in Piazza Bengasi e la conseguente denuncia dei
sindacati di settore circa l’impressionante aumento delle aggressioni, talvolta addirittura fatali ( 5
assassinii in appena un decennio), avvenute per strada, nelle apposite aree di sosta e addirittura a
bordo  delle  autovetture
- Il Comitato di base Tassisti torinese si sia più volte impegnato in un confronto costruttivo con il
Prefetto  negli  ultimi  anni,  proprio  allo  scopo  di  porre  l’attenzione  sulle  misure  di  sicurezza
necessarie  a  garantire  i  lavoratori  del  settore  e  ad  assicurare  standard  di  tutela  adeguati  allo
svolgimento dell’ordinaria attività lavorativa

 
ALLA LUCE DI QUANTO PREMESSO
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Aggressioni come quelle tragicamente registrate nelle ultime settimane dovrebbero porre l’attuale
Amministrazione in uno stato di allerta e, soprattutto, prevenzione rispetto alla problematica poichè,
come ulteriormente dichiarato da Uritaxi “Non è possibile che lavoratori che passano gran parte
della  loro  giornata  alla  guida  abbiano  più  morti  di  morte  violenta  che  non  per  incidente”.
Tutto  ciò  posto  in  evidenza
 
 

INTERPELLA

 
Il Sindaco e l’Assessore di competenza per sapere:
 
1. - Se siano a conoscenza della situazione sopra-evidenziata, ovvero se abbiano contezza 

dell’aumento del numero di reati avvenuto a danno dei conducenti di taxi
2. - Quali misure di sicurezza intendano mettere in atto per tutelare questa categoria di lavoratori

Torino, 20/09/2024 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Elena Maccanti
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